
高津川河川整備アドバイザ－会議（高津川総合水系環境整備事業 計画段階評価） 議事録

日  時：令和４年１０月５～１２日

実施方法：各委員への個別説明

委  員：五十嵐委員、石井委員、井上委員、佐々木委員、田原 修委員、田原 博委員

中村委員、広瀬委員、藤原委員                （５０音順）

（ご意見）

・整備によってイベントの開催も増えると思うが川の中でのイベントも是非いれてほしい。 

 例えば、魚つかみ大会とか、鮎つり大会とか 

・今後立ち上がる「利用促進協議会」には是非漁業者もいれてほしい。 

・資料 Ｐ―４ 構成文化財が「高津川と匹見川」となっているが、「鮎とうるか」も構成文化 

財となっている。 

・資料 Ｐ－３ 「高津川は、日本で唯一ダムのない一級河川」という表現は適切ではない。

支川には砂防ダムがある。

・サイクリングロ－ドについて安富橋から安富堤防に入るまで国道９号の走行となるが、自転 

車が走るスペ－スがないので歩道と併せて整備をお願いする。 

・かわまちの整備がてきたら、これまで行ってきた「いかだ流し大会」とかのイベントも更に 

  盛り上がると思う。 

・サイクリングしながら鳥を観察するイベントを提案する。 


